

**BNN.CO.ID**

# Aipda Asep Misbah Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Tingkatkan Pembinaan Pam Swakarsa di Desa Mekarsari Menyongsong Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 14, 2023 - 16:09



*Aipda Asep Misbah Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Tingkatkan Pembinaan Pam Swakarsa di Desa Mekarsari Menyongsong Pemilu 2024*

*Sagaranten, 14 Desember* - AIPDA Asep Misbah Hambari, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Sagaranten, gencar melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari Sambang Bhabinkamtibmas. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan pembinaan Pam Swakarsa guna mengantisipasi potensi kerawanan menjelang Pemilu 2024.

Dalam sambang tersebut, AIPDA Asep Misbah Hambari tidak hanya menyapa warga, tetapi juga memberikan serangkaian himbauan penting. Salah satu fokusnya adalah mengajak warga untuk tidak melakukan pembakaran lahan sebagai cara membuka lahan pertanian di lingkungan Desa Mekarsari. Hal ini dilakukan untuk mencegah dampak negatif terhadap lingkungan dan kesehatan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan terkait Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya interaksi dan komunikasi terbuka antara kepolisian dan masyarakat.

Pada kesempatan Jumat Curhat, AIPDA Asep Misbah Hambari menjelaskan kepada warga mengenai program tersebut. Masyarakat diharapkan dapat merasa nyaman dan aman untuk bercurhat serta menyampaikan masukan atau keluhan kepada Bhabinkamtibmas.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Adanya sinergi antara kepolisian dan warga dianggap penting dalam menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pemilu 2024.

Dengan kegiatan ini, AIPDA Asep Misbah Hambari memperkuat keterlibatannya dalam mendukung program pencegahan kerawanan kamtibmas dan menjaga stabilitas keamanan di Desa Mekarsari.